

Das unbekannte Mädchen

Von Shinozaki

Kapitel 18: Interessanter

„Antworte gefälligst!“ Schrie der Lord des Nordens erneut und zog scharf die Luft ein. Seine schmerzen mussten höllisch sein, trotz allem schrie er nicht. Noch immer fasziniert besah ich mir seinen Arm, welcher langsam wieder zu seiner gewohnten Form zurück fand und somit heilte. Lord Aoki hatte sich ebenfalls zu dem 201 jährigen, jedoch ander als ich streckte er seine Arme aus und fing an den Arm des jüngeren zu betasten. Anerkennt pfeifte er und drückte weiterhin an einigen Stellen herum. „ Der ist komplett aufgebläht. So als hätte jemand Lust hinein gepumpt“ im nächsten Moment entzog Hiraku im den Arm und sah den rothaarigen straffend an. „ Was fällt euch eigentlich ein? Hab ich euch um eure Meinung gebeten? Und wieso fast ihr ihn auch noch an, obwohl ihr seht das es mir schmerzen bereitet?“ fuhr er ihn an, worauf seine Augen anfangen Blau auf zu leuchtend. Der Lord des Ostens trat einige Schritte zurück und hob wieder beschwichtigend seine Hände. „ War doch garnicht böse gemeint kleiner-“ „ Euch fehlt wirklich jeglicher Respekt!“ unterbrach der kurzhaarige ihn und besah sich nun seiner seits den nur noch doppelt so geschwollenen arm.

Erleichtert darüber das es überhaupt zurückging seufzte er, während Lord Aoki Anfang zu lachen. „ Nun hab dich doch nicht so. Sei mal etwas lockerer du bist viel zu verkrampft! Außerdem gibt es weitaus interessanteres als meinen wie nanntest du es? „ Fehlenden Respekt“?.“

Abfällig schnaubte der jüngere nur und wandte seinen Blick zur Seite ab. „ Und was währe das ?“ „ Nicht was, sondern wer“ bei diesem Wort wanderte sein Blick zu mir. Ich hatte mich während ihrer Unterhaltung im Hintergrund gehalten und lieber den Arm beim heilen zugesehen, doch nun sah ich den beiden entgegen. Misstrauisch legte sich der Blick des kleineren auf mich und seine Augen verengt sich. „ Ihr habt recht“ bestätigte er dem rothaarigen. Unsicher was ich tun sollte entschied ich mich für das einzigst richtige. „ Ähm ich glaube Sesshomaru erwartet mich. E-entschuldigt mich“ schnell drehte ich mich um und wollte davon rennen, doch spürte ich einen zug um meinen hals. Leicht keuchte ich auf als ich merkte wie mir die Kette aus Blumen die Luft abschnürte.

Verwundert legte ich den Kopf in den Nacken und begegnete Lord Aokis Blick. Er hatte sich die Blumen Kette vom Hals genommen und hielt mich mit jener auf. „ Nicht so eilig meine kleine. Du bist mir noch einpaar antworten schuldig“ seine Stimme klang bedrohlich und lies mir einen Schauer über den Rücken jagen. ‚Oh oh‘ war mein

einzigster Gedanke und lies mich angespannt schlucken. Das im Hintergrund gemurmelte „Ach und mir nicht?“ überhörte ich fast. Was sollte ich den jetzt nur tun?

„ Meine Herren“ ertönte es plötzlich vor mir und wir alle wandte uns dem Neuankömmling zu. Es war ein Diener den ich hier schon des Öfteren vorbei huschen gesehen hatte. Der Junge Dämon verbeugte sich ehrfürchtig vor uns und richtete sich einwenig auf um dann weiter zu sprechen. „ Lord Sesshomaru erwartet euch bereits. Bitte folg mir“ fordere er sie auf, bevor er sich aufrichtete und stumm mit einer einladenden gehste in eine Richtung deutete. Abfällig schnaubte der Lord des Nordens nur und lief an uns gemächlich vorbei. „ Kommt Lord Aoki. Wir können uns auch später noch um diese Blage kümmern“ sagte er ohne in seinem Gang inne zu halten und lief unbeirrt voran. Der rothaarige lies etwas locker und minderte so den Druck von meinen Hals. Trotz allem bewegte er sich nicht vom fleck. „ Lord Aoki ich bitte auch euch darum mir zu folgen.“ versuchte es der Bedienstete erneut, mit dem Ergebnisse das sich der, bis vorhin noch so lustige Mann, nun zu mir hinunter beugte. „ Wir sind noch nicht fertig. Merke dir meine Worte kleine“ flüsterte er mir zu und lies endlich die Blumen kette um meinem Hals los. Erleichtert atmete ich aus als die drei nicht mehr zu sehen waren. Wenn die zwei schon so abgedreht waren, wollte ich nicht dem Lord des Südens begegnen.